

24Jam

Pj Gubernur A Damenta Sidak Kantor Setda Provinsi Banten

T. Sagita - SERANG.24JAM.CO.ID

Jan 4, 2025 - 00:29



KOTA SERANG – Penjabat Gubernur Banten A Damenta melakukan inspeksi mendadak (Sidak) ke Kantor Sekretariat Daerah (Setda) Provinsi Banten, Jumat (3/1/2025). Sidak untuk meningkatkan disiplin dan kepatuhan kerja pegawai Pemerintah Provinsi (Pemprov) Banten.

A Damenta mengawali sidak dengan mengunjungi ruangan Tim Kerja Komunikasi Pimpinan pada Biro Administrasi Pimpinan dan Protokol Setda Provinsi Banten. "Assalamualaikum ," ujar A Damenta ketika memasuki ruangan Kompim. Tim Kerja Kompim menyambut kedatangan A Damenta dengan menjawab salam dan berjabat tangan.

Di ruangan Kompim, A Damenta mengamati sudut-sudut ruangan kerja. A Damenta menginstruksikan para pegawai untuk menata ruangan lebih rapi. A Damenta juga meminta untuk memperbaiki ruangan-ruangan yang mengalami kerusakan.

Usai dari ruangan Kompim, A Damenta bergerak menuju ruangan Tim Kerja Dokumentasi Pimpinan, ruang Bagian Perencanaan dan Kepegawaian Setda, serta ruangan Kepala Biro Adpim dan Protokol. Dari sana, A Damenta menyusuri sudut-sudut bangunan menuju ruang kerja Penjabat (Pj) Sekretaris Daerah (Sekda) dan memasuki satu persatu sudut ruangan tersebut.

Selanjutnya, A Damenta menuju ruangan kerja Biro Hukum dan menyapa para pegawai yang sedang melaksanakan tugasnya, sambil melayani para pegawai yang memintanya untuk foto bersama. Dan, sidak diakhiri dengan mengamati ruangan Staf Ahli Gubernur dan para Asisten Sekretaris Daerah.

Usai sidak A Damenta mengatakan, pada Jumat pagi tersebut, dalam suasana yang baik dirinya menyempatkan mengunjungi Kantor Setda Provinsi Banten dan menyapa para pegawai Setda Provinsi Banten. "Kita keliling-keliling. Cek lingkungan. Kita ingin tahu ya apa yang kurang," katanya.

Menurut pengamatannya, kebersihannya sudah bagus. Namun, masih ada beberapa yang perlu dibenahi. "Ada ruangan yang kurang pencahayaannya," paparnya.

A Damenta menyatakan, dirinya akan segera membenahi kekurangan-kekurangan tersebut. "Biar kerjanya nyaman," tandasnya.

(Red)